

開院 5 周年



写真入りオリジナル診察券作成のご案内

ご希望の方は受付にお申し出ください。(期間：5月中)

※完成まではお時間がかかりますのでご了承ください。

※コロナ感染防止の観点から症状によってはお断りさせていただくこともあります。予めご了承下さい。



5月15日にクリニックは5周年を迎えます。子育てをあたたく見守る“あかり”に…をコンセプトにここまで来ました。そして、そのコンセプトの実現のために大切にしてきたことがあります。ケアを行う医療者が自身の生活を大切にしていることです。そのライフワークバランスにこそ心に寄り添ったケアはあると考えます。クリニックに携わりながら私たちは、それぞれの生活で、結婚、出産、子育て、夢への挑戦など様々な経験をすることができました。皆様のクリニックへのご理解とご協力に感謝しています。

社会の中でしばしば子育ては仕事よりも優先度が低く見られます。仕事の最中に子どもが熱を出した時、母親は熱を出した子どもを見るために申し訳ない気持ちを持って頭を下げて職場を離れます。しかし、それは当たり前なことなのでしょうか。私たち大人は、どの人も育てられ成長してきました。親世代になると、私たちは、子育てを通して親心を育てていきます。そう考えると、人が人として成長し生きていくために、子育ては社会の中でとても大切なものではないのでしょうか。私たちは、それぞれの家庭生活を大切にしつつ、皆様の子育てを心から応援していけるようなクリニックでありたいと考えています。

先日、5周年の節目で新たな診察室が完成しました。この診察室は、ステンドグラスの優しい光が入る落ち着いた空間になっています。ここでは、子育てに携わる方々を応援していけるような診療の展開を考えております。

これからも、子育てをあたたく見守る“あかり”に…をコンセプトにクリニックを続けて参りたいと思います。

さて、5周年を迎えるにあたり「ありがとう」の気持ちを伝えたく5周年感謝期間としてオリジナル診察券作成を行うことにしました。作成したい方は無料でお作りしますので受付までお申し付けください。本人の顔写真診察券ですので成長の記念になると思います。

最後にこれからもあかりこどもクリニックをどうぞよろしくお願いいたします。

あかりこどもクリニック 院長 北原望